



**Nombre del alumno: Mahonrry de
Jesus Ruiz Guillen**

**Nombre del profesor: MASS y MEFCP
Roció Guadalupe Aguilar Avendaño**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Administración Financiera de
los Sistemas de Salud.**

Grado: MASS

Grupo: Virtual

INTRODUCCION

Para el ensayo de esta analizaremos la importancia de la parte financiera para mantener el funcionamiento adecuado de una institución de salud, ya sea privada o publica, ya que la constitucional nacional de los Estados Unidos Mexicanos establece que la salud debe ser protegida y es un derecho consagrado que todo mexicano y extranjero que pisa nuestro suelo es amparado.

La parte financiero en una dependencia son muy importantes para mantener funcionando las instituciones, desde la parte individual también se puede hablar de un correcto manejo de los recursos, manteniendo finanzas personales sanas, que significan, mantenerse bajo un estricto presupuesto, no gastar más de lo que se gana, tomar buenas decisiones financieras, invertir más en activos que en pasivos, entre otras cosas, esas estrategias se pueden utilizar en todas partes.

El dinero es el elemento que le da sentido y valor a la economía, ya que este es un activo aceptado para hacer el pago o intercambio de bienes o servicios, este elemento cuenta con respaldo por los gobiernos, como metales preciosos, y es el medio aceptado para hacer cualquier transacción, siempre se ha contado con elementos de este tipo para hacer estas transacciones, en nuestra época precolombina en esta región se comercializaba con cacao. Así que siempre se ha contado con un medio de pago.

DESARROLLO

Para comenzar se debe tener en cuenta que en México existen tres tipos de financiamiento, que son Unipartita, Bipartita y Tripartita, esto significa de donde obtienen los recursos para funcionar, pueden provenir de una sola fuente, o de pagos del personal, el gobierno, entre otras, también es importante saber que los servicios privados se manejan más por el precio y la demanda, se brindan servicios a las personas que pueden pagarlos.

En la antología se encuentra una frase especial: "Hacer más, con menos" (Antología UDS 2020), Esto según mi parecer tiene un significado muy noble, ya que se busca volver eficientes los servicios con menos dinero, lo que significa tener finanzas sanas, para evitar el desperdicio de recursos. También se mencionan algunas estrategias que el gobierno utiliza para llevar a cabo esta máxima, como reasignar recursos, Promover la participación de los gobiernos estatales en el financiamiento a la salud, Aprovechar el financiamiento externo, promover la participación de las instituciones de seguridad social.

Durante todos los gobiernos se han pensado en estrategias para que los servicios de salud lleguen a los lugares más apartados y marginados del país, en el sexenio pasado fue el seguro popular, en el sexenio actual INSABI, que es una institución creada para llevar estos servicios a los lugares más apartados, según la antología para alcanzar la plenitud de estos servicios de salud es necesario: Alcanzar la cobertura plena de servicios con especial énfasis en la atención primaria y en sus servicios básicos, Prestar servicios de asistencia social al total de la población más vulnerable, Hacer efectiva la función de regulación sanitaria en relación al control sanitario de bienes.

El tema de mayor interés por abordar son las finanzas, que se definen de la siguiente manera: “Es una fase de la administración general, que tiene por objeto maximizar el patrimonio de una empresa a largo plazo, mediante la obtención de recursos financieros por aportaciones de capital u obtención de recursos financieros por aportaciones de capital u obtención de créditos, su correcto manejo y aplicación, así como la coordinación eficiente del capital de trabajo, inversión y optimizar el manejo de los recursos humanos y materiales de la empresa, de tal suerte que sin comprometer si libre administración y desarrollo”. (Antología UDS, 2020).

CONCLUSION

Para concluir la parte financiera es de los ejes principales para el correcto funcionamiento de las instituciones de salud, la frase con la que creo que se engloba el objetivo principal de la administración financiera es Hacer más, con menos, esto es sumamente importante para lograr los objetivos que se buscan, tratando de ser lo más honestos y leales en el cumplimiento de las encomiendas.